



Turn Verein Sinzig 08 e.V.

Pressemitteilung vom 05.08.18

Überraschende DM-Medaille für die LG Kreis Ahrweiler

Leichtathleten des TV Sinzig 08 bei Deutscher Meisterschaft erfolgreich

Mit der Mannschafts-Bronzemedaille im Wurf-5-Kampf (Kugel, Diskus, Speer, Hammer und Gewicht) kehrten die Sinziger Leichtathleten Hans Meyer (M 70), Wolfgang Geyer (M 75) und Wolfgang Kownatka (M 80) am Wochenende aus Zella-Mehlis (Thüringen) an die Ahr zurück.

In der Hitzeschlacht im Stadion „Schöne Aussicht“ stellten sich über 200 Athletinnen und Athleten im Wurffünfkampf den Kampfrichtern. Allein in den Klassen, in denen die drei Sinziger „Muske(l)tiere“ starteten, hatten sich 45 Wettkämpfer angemeldet.

Die jeweils besten drei Athleten eines Vereins in den Altersklassen M 70 bis M 85 wurden als Mannschaft gewertet und ausgezeichnet.

Dass es gegen die „starken Bayern“ vom TV Unterhaching, die mit acht Teilnehmern angetreten waren, keine Chancen gab, war den drei 5-Kämpfern aus Sinzig bereits bei der Auswertung der Anmeldungen Ende Juli klar gewesen. Den Kampf um Platz drei oder vier wollten sie jedoch aufnehmen. Am Ende reichte es mit einem Gesamtergebnis von 8.648 Punkten und einem Vorsprung von über 1.000 Punkten auf die nächstplatzierten Mannschaften zu Platz drei und damit zur Bronzemedaille. Natürlich war die Freude bei Meyer, Geyer und Kownatka über den überraschenden Erfolg sehr groß; denn damit hatten sie nicht gerechnet und nach dem Gewinn der Bronzemedaille im Jahr 2016 an gleicher Stätte bei nun wesentlich stärkerer Teilnehmerzahl und Konkurrenz ihren Erfolg wiederholen können.

